



REINICIA NEGOCIACIONES. — Baabda, Líbano, febrero 26. El enviado norteamericano para el Medio Oriente, Philip C. Habib, izquierda, se reúne con el Presidente libanés Elias Sarkis, poco después de su llegada a Beirut hoy, para una serie de conversaciones.

Asignan Nueva Cuota de Café a El Salvador en OIC

LONDRES, febrero 26 (AP).— La Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC), concluyó hoy su sesión preliminar con miras a concertar un nuevo Acuerdo Internacional del Café, para reemplazar al que concluye el 30 de septiembre de 1983.

Unas 38 propuestas surgieron de entre los 73 miembros de la OIC, pero

no se tomaron decisiones al respecto.

Fuentes de la conferencia dijeron que algunas delegaciones de los productores, criticaron las propuestas presentadas por los Estados Unidos y la Comunidad Económica Europea, de 10 naciones, destinadas a volver al sistema selectivo de cuotas, abandonado en un acuerdo previo.

Desde que se establecieron los pactos del café en 1962, el sistema de cuotas, apunta a estabilizar los precios en niveles remunerativos, para los productores y justos para los consumidores.

Brasil y Colombia siempre se opusieron al sistema de cuotas selectivas. Lo aceptaron con renuencia en 1968, pero se opusieron firmemente al negociarse el Tercer Pacto en 1975.

El sistema selectivo —Favor pase a la página 23.

El Mar Caribe como Foco Atención Internacional

WASHINGTON, febrero 26 (EFE).— Las maniobras militares que anuncian la Organización del Atlántico Norte y los Estados Unidos, convertirán a esta zona en un nuevo punto de la atención internacional.

La Organización del Atlántico Norte (OTAN), por primera vez desde su creación, se desplazará hacia el Caribe, para realizar maniobras conjuntas en el Estrecho de Florida, con la participación de

siete naciones. Para mediados de abril, se anticiparon en Washington ejercicios "militares masivos", también en el Caribe. El informe oficial fue difundido por el Pentágono.

Entre tanto, el Comité del Senado para Asuntos de la Marina tomó con cierto escepticismo el Informe del Secretario, John F. Lehman, sobre la progresiva superioridad so-

—Favor pase a la página 39.

Resumen mundial

Secuestran Avión de Pasajeros de Tanzania

NAIROBI, Kenya, febrero 26 (AP).— Un avión de pasajeros de Tanzania que fue secuestrado partió hoy del Aeropuerto Internacional Jomo Kenyatta de Nairobi, con rumbo desconocido, después de una odisea de seis horas, durante la cual el secuestrador amenazó destruir el aparato si no era reabastecido.

Algunos testigos dijeron que el avión partió a las 12:15 a.m. hora local (21:15 GMT). Los primeros informes dijeron que había 99 pasajeros a bordo, pero la torre de control en el Aeropuerto de Dar Es Salaam, dijo posteriormente que los pasajeros eran 96.

Se cree que el secuestrador es un oficial del Ejército tanzano.

Guatemala Apoya a la Comunidad Democrática

GUATEMALA, febrero 26 (UPI).— El Gobierno de Guatemala emitió hoy un comunicado en el que expresa su apoyo a los Gobiernos de El Salvador, Honduras y Costa Rica, por la creación de la Comunidad Centroamericana.

—Favor pase a la página 20.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado 27 de febrero, el quincuagésimo octavo día de 1982. Faltan 307 días para terminar el año.

Acotamientos salientes de la fecha:

1560.— Tratado de Berwick, entre Inglaterra y los Lords de la Congregación Escocesa, que exhorta a la expulsión de los franceses de Escocia.

1812.— El general argentino Manuel Belgrano, crea la bandera celeste y blanca de su país.

1829.— Las fuerzas co-

Uruguay Enviará Observadores a El Salvador

MONTEVIDEO, febrero 26 (UPI).— El Gobierno militar uruguayo enviará dos observadores oficiales a El Salvador, con motivo de las controvertidas elecciones Constituyentes del 28 de marzo, en ese país, informaron a UPI fuentes de la cancillería.

Según las fuentes, la decisión ya ha sido tomada por las autoridades nacionales, pero los observadores no han sido designados aun.

—Favor pase a la página 23.

Aumenta Crisis de los Precios del Petróleo

WASHINGTON, febrero 26 (UPI).— La crisis en los precios petroleros, aumentó hoy con el anuncio de que México bajó en 2.50 dólares sus valores de exportación del barril, de sus crudos de alta calidad, mientras varias compañías petroleras estadounidenses, redujeron los precios de compra de su crudo doméstico, en otro dólar por barril.

Fuentes de la industria británica, dijeron que las compañías Shell y British Petroleum Ltd., están presionando por una reducción de tres a cuatro dólares por barril de los valores del crudo producido en el Mar del Norte, los cuales cayeron en 1.50 dólares, a 35 dólares el barril, el 9 de febrero.

Mientras tanto en Tokio, fuentes petroleras informaron que Japón paralizaría sus importaciones de crudo desde Irán, sujetas a un contrato de largo término, el primero de abril, a pesar de la decisión iraní de rebajar sus precios en cuatro dólares este año, en un desesperado esfuerzo para obtener ingresos de divisas.

Los analistas predijeron que los precios mundiales del petróleo continuarían erosionándose hasta que Arabia Saudita, el más

grande productor de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, y otros miembros del cártel, reduzcan su producción.

En Jakarta, el Ministro de Energía y Minas, Dr. Subroto, dijo a la United Press International, que Indonesia, un miembro de la OPEP, bajó su producción en enero y febrero debido a la saturación del mercado.

Países de L.A. Temen les Perjudique Plan Reagan

WASHINGTON, febrero 27 (AP).— Ecuador se transformó hoy en el primer país suramericano que fija su posición respecto al plan de cooperación para la Cuenca del Caribe, elaborado pro Estados Unidos, que facilitará el acceso al mercado estadounidense de una serie de productos, por valor de más de 16,000 millones de dólares.

El Canciller del Ecuador, Luis Valencia Rodríguez, expresó al Secretario de Estado, Alexander M. Haig, la esperanza de su país de que el plan no tenga un efecto negativo sobre las exportaciones de su país.

Los dos diplomáticos abordaron la cuestión, du-

—Favor pase a la página 22.

rante una conferencia de media hora, en la que se abordaron diversos asuntos de interés para sus países.

El Canciller brasileño Ramiro Saraiva Guerreiro dijo, entretanto en Brasilia, que "en caso de que se otorguen facilidades exageradas a los países (del Caribe), los países fuera de esa zona serán perjudicados". El año pasado Estados Unidos importó 6,481 millones de dólares en productos manufacturados y otros 10,026 millones en café, azúcar, algodón, carnes y bauxita desde los países que participarán en el plan.

Los diez países suramericanos que no participan son Perú, Brasil, Chile, Ecuador, Colombia, Argentina, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Venezuela, México también está excluido.

Los especialistas de la Organización de los Estados Americanos consideran que la base industrial de los once les permitirá neutralizar las ventajas, que se dará a los 19 participantes, durante los 12 años del plan.

Sin embargo admiten que el impacto en la colación de la producción agropecuaria puede ser inmediato. Más aun, los certificados de origen que se requerirán impedirán que algunos de los once exporten renglones determinados a un país participante, para su posterior relocalización libre de aranceles en el mercado estadounidense.

Los especialistas de la OEA consideran que es —Favor pase a la página 39.

Dice General Vessey E.U. no Intervendrá Directamente en C.A.

MONTEVIDEO, febrero 26 (EFE).— El Ejército de Estados Unidos no intervendrá directamente en Centro América, aseguró el general John W. Vessey, Segundo Jefe del Estado Mayor, de dicho país.

El General Vessey, que ostenta el segundo cargo de mando del Ejército norteamericano, reconoció —no obstante—, que el Gobierno de su país ayuda a los gobiernos que se ven amenazados por la intervención comunista, porque "frenar la expansión comunista en Centro América es tarea que compete a todos".

Refiriéndose a Cuba, la definió como "un cáncer peligroso para el Caribe" y dijo que este país era un "campo armado por la

Unión Soviética, por razones que tienen que ver con los intereses de la isla y de sus ciudadanos".

Preguntado sobre si existían en el Estado de Florida campos de entrenamiento para guerrilleros anti-castristas y antisandinistas, negó tal afirmación.

La visita del General Vessey, se incluye dentro de los planes del Presidente a los países del Cono Sur americano, con los que desea un estrechamiento de relaciones que compensen el alejamiento de la Administración Carter.

En tal sentido, el general Vessey afirmó que el Presidente de Estados Unidos —Favor pase a la página 22.



INSULTAN A KU KLUX KLAN. — Jacksonville, Florida, febrero 26. El brujo imperial del Ku Klux Klan, Bill Wilkinson, es enfrentado ayer por una multitud hostil, frente al tribuna del condado Duval, aquí. Wilkinson y un grupo de simpatizantes efectuaban una manifestación en apoyo a un empleado de la oficina del alguacil, que había sido despedido. Tuvieron que buscar refugio en el edificio del tribunal.